

# *Evo Morales reafirma apoyo de su gobierno al desarrollo educativo del país*

---



La Paz, 30 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reafirmó el apoyo del gobierno plurinacional al desarrollo de la educación, al dejar inaugurado un centro escolar en el departamento de Santa Cruz.

“La educación impulsa el desarrollo de un pueblo, por eso seguiremos mejorando las escuelas”, destacó el primer mandatario quien participó en la entrega del instituto cuya construcción requirió un monto de más de doscientos mil dólares.

Los proyectos en el área educativa en esa nación lideran la inversión y cantidad de obras hechas a través del programa Bolivia Cambia, Evo Cumple.

Desde dos mil once hasta marzo último se entregaron más de mil ochocientas infraestructuras educativas. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142990-evo-morales-reafirma-apoyo-de-su-gobierno-al-desarrollo-educativo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**